
令和６年度第２回学校運営協議会兼魅力化コンソーシアム役員会 議事録 

 

１．期 日：令和６年１１月１１日（月） 

２．時 間：１５：３０～１６：３０ 

３．場 所：松江農林高校会議室 

４．出席者： 

氏 名 所 属 備考 

能海 広明 松農会 会長  

室田佳恵子 島根大学生物資源科学部教育担当副学部長   

山根 繁樹 島根県立大学松江キャンパス文化情報学科教授  

恩田 敏子 松江市産業経済部農政課 課長  

曳野 貴志 松江農林高校 PTA 会長  

大岩 睦子 地域代表  

矢野 俊人 松江農林高校魅力化コンソーシアムマネージャー  

原  隆志 松江農林高校 校長  

大庭 荘平 松江農林高校 教頭  

石倉 裕子 松江農林高校 事務長  

中村 丈志 松江農林高校 総務主任  

藤原 智子 松江農林高校 教務主任  

齋藤 寿和 松江農林高校 魅力化推進室長  

 

５．協議題 

(1)学校近況報告 

(2)職員の任用について 

特に意見なし。 

(3)クラウドファンディングについて 

  承認。 

(4)コンソーシアム会計について 

  承認。 

(5)ご縁コンソーシアム規約の改正について 

  承認。新たに会計監査についての条文を設ける。 

 

（主な意見） 

○職員の任用について 

・養護教諭 1 名配置では足りないのではないか。 

・国民スポーツ大会関係の配置はあるか。 －ない。 



 

○その他 

・薬草の研究について声をかけてもらった。松江藩にゆかりがある。興味があれば取り組ん

でみてはどうか。 

 

 


